



## Au secours d enfant mal traiter

Par **michel**, le **03/03/2012** à **14:23**

Bonjour,

j'ai vécu 1 mois chez ma belle soeur au moment de basse température dans une maison où y a elle son époux et ces 2 enfants de 4 et 2 ans or par ces températures de moins 15 moins 20 elle n'allumait pas le chauffage or déjà pour moi c'était insupportable donc encore pire pour les enfants donc je voudrais savoir si que pourrais-je faire pour ces pauvres enfants qui dorment avec 5 pulls et 5 pantalons pour que celle-ci allume pas le chauffage qui dois-je prévenir car ayant subi cela pendant 1 mois car pas où aller mais ça me fait mal au cœur de voir ce petit bougre avoir le nez qui coule et elle ne les douche pas car il fait trop froid dit-elle dans la douche et dans toute la maison voilà et j'en passe pourrais-je avoir des renseignements car ça peut plus durer pour ces enfants qui sont mal traités merci